

Hochw. Herrn Berthold Heller

Lieber Mitbruder!

Verzeiht mir bitte mein langes Schweigen.

Heute ein paar Tage vor meinem Abflug möchte ich mich besonders für Eure Spende von **13734,83,00 €** bedanken und ein herzliches Vergelt's Gott sagen: (kann sein, dass es schon vom Jahr 2018 oder in diesem Jahr 2019 uns überwiesen wurde, bitte verzeiht mir (falls mir ein Fehler unterlief; aber ich konnte diesen Spenden erst jetzt registrieren wegen des komplizierten Datenschutzgesetzes und auch wegen meines monatelangen Aufenthalts in den Kliniken, es waren 7 Hüftoperationen. Empfehle mich heute nochmal unserer lieben Frau, unserer Rosenkranzkönigin und ihrer erbarmenden Liebe und und Eurer grossen treuen Güte! Mit herzlichen Grüissen

P. Otto Strauss

Heute ich sage Euch ein ganz besonders herzliches Vergelt's Gott und allen Dank für alle Eure Spenden und Eure treue Begleitung (in Gaben und Gebet) in diesen 50 Jahren unserer MISSIONSARBEIT.

Inzwischen ist mehr als ein Jahr vergangen und ich freue mich sehr, dass ich nach 155 Tagen in den Garmischer Kliniken mich wieder frei bewegen kann und in paar Wochen nach Bolivien zurückfliegen kann, um mich erneut in unsere pastoralen und sozialen Aufgaben einzubringen, soweit die Kräfte dazu reichen. Meinen herzlichen Dank sage ich Euch allen, die Ihr mich durch Eure Ermutigung in diesen schwierigen Zeiten begleitet habt. Unsere Mitarbeiter in Sucre und Camargo konnten mir gute Nachrichten geben; dass unser Waisenhaus in dieser Zeit von unserem Personal gut betreut wurde. Unser Trinkwasser-Projekt in Jatuncancha (auf 134 km von Camargo entfernt) konnte auch fertig gestellt werden und nach meinem Rückflug darf ich es übergeben und einweihen! Auch das große Trinkwasser-Projekt von Mollepata für 60 Familien (mit 297 Personen) in der Pfarrei Accilla werden wir in Angriff nehmen, dazu stellt die politische Gemeinde San Lucas 40% der Gesamtkosten zur Verfügung (etwa 24.000,00 USD). Im Januar 2020 werde ich über unsere Projekte noch genauer berichten. Einstweilen werde mich mit Euch in der befreienden Gegenwart Gottes empfehlen und bewegen dürfen.

Herzliche Grüße und alles Gute für Euch in aller Dankbarkeit

Garmisch-Partenkirchen



*In den Tiefen, die kein Trost erreicht,
HERR, lass doch deine Treue mich erreichen.
In den Nächten, da der Glaube weicht,
Herr, lass nicht deine Gnade von mir
weichen.*

*Auf dem Weg, den keiner mit mir geht,
wenn zum Beten die Gedanken schwinden,
wenn die Finsternis mich kalt umweht,
wollest du, HERR, in meiner Not mich
finden.*

Wenn die Seele wie ein irres Licht
flackert zwischen Werden und Vergehen,
wenn des Geistes Kraft zerbricht,
woltest du, HERR, an meinem Lager stehen.

Wenn ich deine Hand nicht fassen kann
nimm die meinen doch in deine Hände!
Nimm dich meiner Seele gnädig an und
Du, HERR, führe mich zu einem guten Ende!
(Justus Delbrück)



Trinkwasserprojekt in Jatuncancha , inszwischen ja in Betrieb
zur Freude aller in der Berggemeinde



Unsere Kleinen im Kinderheim Sawatzki glücklich,nicht nur beim Spielen



Besonderer spendentechnischer Hinweis

Die treuen Spender, die bisher die verschiedenen Projekte in Bolivien mit Spenden auf mein Konto IBAN-Nummer DE12 7509 0300 0001 1266 60 bei der LIGA BANK Regensburg so tatkräftig unterstützt haben, muss ich davon unterrichten, dass dieses Konto am 30. Oktober 2019 ersetztlos aufgelöst wird. Die Gründe dafür sind organisatorischer und vor allem rechtlicher Natur. Ich bedauere diese notwendige Maßnahme und bitte um Ihr Verständnis hierfür. Ich möchte Sie deshalb bitten, Ihre Spenden künftig an :

Missio München Konto IBAN- Nummer DE 96 7509 0300 0800 0800 04 bei der LIGA BANK mit dem Verwendungs-zweck „Sonderkonto Cinti Nr. 59004 Otto Strauss“ zu überweisen. Ich kann Ihnen aber versichern, dass Ihre Spenden auf dieses Sonderkonto weiterhin ungekürzt für die Projekte in Bolivien zur Verfügung stehen. Sollte nach dem 30. Oktober 2019 trotzdem noch eine Spende auf das aufgelöste Konto überwiesen werden, geht der Betrag wieder auf Ihr Konto zurück. Für steuerrechtlich gültige Spendenquittungen ist der Spendeneingang auf dem Konto bei Missio erforderlich. Zur Erteilung einer Spendenquittung benötigt Missio die volle Anschrift des Spenders.

„Wer glaubt, ist nicht allein und hat Zukunft mit Gott, unserem Herrn!“

(nach Papst Benedikt XVI)